

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 29 novembre 2022

Évacuation du campement situé sur les berges de la Garonne

Réaction de Jean-Luc Moudenc

« La situation précaire et dangereuse des personnes en situation irrégulière, installées sur les berges de la Garonne depuis de nombreux mois ne devait pas durer plus longtemps. Ainsi, je salue aujourd'hui l'intervention de l'Etat qui a permis la prise en considération au cas par cas, pour chaque famille. Nos services respectifs ont travaillé de concert pour mener à bien cette opération.

De façon générale, je me suis engagé aux côtés de l'État à déployer des dispositifs d'hébergement pour les ménages ressortissants européens (roumains et bulgares) qui s'engagent dans un parcours d'inclusion sociale et professionnelle, et pour les hommes isolés et ménages avec enfants, bénéficiant de la protection internationale.

J'ai souhaité également apporter un soutien complémentaire en aidant au transport des personnes relogées avec la mise à disposition de bus du réseau Tisséo pour assurer les déplacements. Enfin, nous avons dès à présent mobilisé nos services techniques pour la sécurisation du site une fois l'évacuation terminée » déclare Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole.

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
Espace presse en ligne

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)



*Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole.
Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).*